
   盛岡市学校給食懇話会について 

 

１ 目的 

盛岡市の学校給食は，施設の老朽化，食物アレルギー対応，盛岡地域におけ

る中学校給食の在り方など，様々な課題を抱えています。さらに，児童生徒数

数の減少，衛生管理に対する意識の向上や基準の厳格化，社会的な人手不足，

食育の充実，地産地消や食品ロスなどに対する取り組みなどについても考慮し

ていく必要があります。 

また，市としましては，厳しい財政状況の中でも安定した施策の実現をして

いくために，公共施設保有の適正化，民間活力の活用などについても取り組ま

なければなりません。 

こうした状況の中，今後の学校給食の在り方や学校給食施設の整備の方向性

について，現状について整理し，説明させていただいた上で，様々な御意見を

いただくことを目的に，本会を設置したものです。 

 

２ 懇話会の位置づけ 

本会は，委員のそれぞれの立場から，学校給食の現状や将来について，率直

な御意見を伺うことを目的としています。意見を集約して１つの結論を出すこ

とを目標とせずに，様々な御意見をお聴きし，平成 31 年度に策定を予定してい

る「第二次学校給食施設整備計画」の参考とさせていくものです。 

 

３ 会議スケジュールについて 

１回目（今回） ８月９日（木） 
 

アンケート調査 ～８月 31日（金）  

２回目 10 月 18 日（木） 
アンケート調査結果報告， 

中学校給食の在り方について 

３回目 11 月下旬 小学校給食の在り方について 

４回目 １月下旬 懇話会の内容のとりまとめについて 

※会場は，いずれも本庁舎別館 403 会議室，時間は 18 時 30 分からを予定し

ております。 

※日程については，その都度，お知らせしてまいります。 
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